

[Escriba aquí]

Cecilia Bethencourt Sánchez

Asume la Dirección de la Fundación Universidad de Oviedo en febrero de 2018.

Es licenciada en Economía por la Universidad de Oviedo y postgrado en especialización fiscal por el IUDE, la Escuela de Negocios de la Universidad.

Ha sido la encargada de los asuntos financieros de la Oficina de Proyectos Europeos de la institución docente asturiana y anteriormente ejerció como 'controller' de empresas pertenecientes al grupo de comunicación global WPP, consultora-auditora de Tax en Landwell-PriceWaterHouseCoopers, y consultora 'tax' en el equipo de Transacciones, Fusiones y Adquisiciones y Structuring de empresas de KPMG.